

Martes, 01 Agosto 2017 08:13

El IES Colonial vuelve a ser ERASMUS +

Escrito por E. Guzmán

El IES Colonial está de enhorabuena pues vuelve a ser ERASMUS PLUS, por lo que participará en el próximo curso académico en este Programa Integrado de la Unión Europea para la Educación, Formación, Juventud y Deporte.

La profesora de inglés y Coordinadora de Bilingüismo y de Inmersión Lingüística, Inmaculada Guadix, ha estado trabajando durante el pasado curso reuniéndose por Skype con profesores de otros cuatro países europeos, Alemania (Dinkelsbühl), Holanda (Eindhoven), Polonia (Kluczbork) y Grecia (Lechaina); compañeros que conoció en Cambridge, mientras realizaba su "Contemporary English Course" gracias a la primera beca Erasmus Plus KA1, "El Colonial Abriendo Puertas a Europa". "De una Erasmus sale otra Erasmus" es una frase conocida en el ámbito educativo, pero para el instituto colono se ha hecho una maravillosa realidad. Este nuevo Proyecto KA2 de 21 meses de duración, fue finalmente presentado en Alemania bajo la denominación "FACE_IT", siglas que explican el contenido del mismo: Fun And Curriculum oriented Exercises for Information Technology. FACE_IT fomenta el trabajo cooperativo para la creación de una App bilingüe, en nuestro caso Inglés/ Español, con la que el alumnado puede estudiar mientras juega resolviendo preguntas de contenido educativo.

Para ello el primer paso es analizar los diferentes Currículums, ver qué asignaturas tienen en común y qué contenidos les interesa trabajar juntos. Durante lo que resta de verano este quinteto seguirá trabajando en ello vía Skype, para poder así ultimar todo cuando el equipo de coordinadores del proyecto lleve a cabo la primera reunión transnacional presencial, que se estima tendrá lugar a mediados de septiembre en Polonia.

Durante los próximos meses y también durante el próximo curso académico 2018/2019 se realizarán actividades internacionales con estos institutos europeos. De esta forma, varios alumnos y profesores del Colonial viajarán durante una semana a los cuatro destinos europeos. El IES Colonial recibirá como anfitrión a todos ellos a principios de mayo 2018. Para cubrir todos estos gastos FACE_IT está financiado por fondos europeos con 110.370€, de los cuales al Colonial le corresponden 21.183,75€.

Los cinco Centros Educativos integrantes en este proyecto han recibido esta gran noticia con muchísima ilusión y entusiasmo, pues aún conocedores del esfuerzo y trabajo que todo proyecto de esta magnitud conlleva, es una oportunidad inigualable de crear lazos, trabajar en equipo y aprender teniendo como herramienta la lengua inglesa.



El Programa original (Erasmus) comenzó en 1987 como un programa de intercambio que ofrecía a estudiantes universitarios la posibilidad de aprender y enriquecerse estudiando en el extranjero. A lo largo de los últimos 30 años ha ampliado su alcance y envergadura. Hoy Erasmus+ ofrece un mayor número de oportunidades tanto a personas como a organizaciones, como por ejemplo ir de voluntario o aprendiz a países extranjeros y cooperar en proyectos conjuntos. El Deporte también



se ha convertido en una parte importante de Erasmus+ y, además, actualmente el Programa se extiende a países de fuera de Europa.

De hecho, desde el lanzamiento del programa Erasmus+ en 2014, dos millones de personas de todos los ámbitos se han beneficiado de las oportunidades que ofrece, tales como periodos de estudios, de prácticas o voluntariado, adquiriendo experiencia en el extranjero. Y durante estos últimos 30 años ya han participado un total de cinco millones de personas.

Entre 2017 y 2020, Erasmus+ brindará oportunidades a más de dos millones de personas en toda Europa y resto del mundo.



Modificado por última vez en Martes, 01 Agosto 2017 08:49

Twitter

Me gusta 0

Inicia sesión para enviar comentarios